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Versión en lectura fácil 

Concurso – oposición 

de personal auxiliar de servicios 

CALENDARIO ACTUACIONES 

 

 

1. Calendario indicativo de actuaciones 

El Tribunal ha publicado un calendario 

con las posibles fechas 

del examen, el concurso y la finalización. 

 

Puedes consultar el calendario en la página web 

https://www.comunidad.madrid/servicios/empleo/personal-auxiliar-

servicios-d 

 

 

2. Fecha primer ejercicio 

Te examinarás entre los días 15 y 30 de junio del 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.comunidad.madrid/servicios/empleo/personal-auxiliar-servicios-d
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3. Fecha Concurso 

Si has aprobado el examen, 

presentarás la documentación 

(experiencia profesional y estudios) 

entre los días 1 y 15 de octubre del 2025. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Fecha aprobados 

Entre los días 1 y 15 de diciembre del 2025, 

sabrás si has aprobado el concurso – oposición. 

 

 


